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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 100 DEL 29/10/2024

OGGETTO: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO "PROVVEDIMENTI URGENTI PER 
QUALITA' E SERVIZI", PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 
LEGA.

L'anno duemilaventiquattro, il giorno ventinove del mese di Ottobre alle ore 15:28, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
ARMENI ILARIA X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
GUARDUCCI ANDREA X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
BUSSOTTI ALESSANDRO X
FALCHINI IRENE X
KAPO DIANA X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, BUSSOTTI ALESSANDRO, VITRANO 
MAURIZIO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA, SFORZI DAMIANO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.



Deliberazione del Consiglio Comunale - Pag. 3

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la Mozione avente ad oggetto “Provvedimenti urgenti per Qualità e Servizi", presentata dal 
Gruppo Consiliare Lega;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte del Consigliere D.Brunori, che ha 
presentato un testo auto emendato della Mozione, in quanto condiviso nei contenuti con gli altri 
Gruppi consiliari, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;

DATO ATTO che, successivamente all’appello uninominale, sono entrate in aula le Assessore                  
B.Corsi e S.Martini, nonché la Consigliera S.Fiorelli e che, nel corso della seduta, sono usciti 
l’Assessora C.Sanquerin ed i Consiglieri F. Nannini e D.Kapo, per cui sono presenti n.20 
Consiglieri;

DATO ATTO del dibattito intercorso, in cui sono intervenuti i Consiglieri A.Guarducci, 
S.Mengato e G.Toccafondi, nonché il Sindaco L.Falchi, così come risulta dal resoconto verbale 
della seduta;

DATO ATTO che l’auto emendamento presentato è stato accolto dal Consiglio Comunale, così 
come risulta dal resoconto verbale della seduta;

CON la seguente VOTAZIONE, espressa in forma palese:

- Consiglieri presenti n. 20
- Consiglieri votanti n.20
- Voti favorevoli: n.20 (Sindaco, Partito Democratico, Per Sesto, Sinistra Italiana, Ecolo’, Lega, 

Fratelli d’Italia, Italia Viva),

DELIBERA

di approvare la Mozione di cui in premessa, nel testo emendato che si rimette in allegato sotto la 
lettera A), quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Alla Presidente del Consiglio Comunale

p.c. Al Sindaco

Oggetto: Mozione “Provvedimenti urgenti per Qualità e Servizi”

PREMESSO CHE:

 Qualità e Servizi  è  una società per azioni  nata nel  1996 e ad oggi  completamente pubblica,  di  
proprietà dei Comuni di Sesto Fiorentino, Campi Bisenzio, Signa, Calenzano, Carmignano, Barberino di  
Mugello e Capannori.

 Qualità  e  Servizi  opera  nel  settore  della  ristorazione collettiva,  in  particolare  scolastica,  con la  
produzione e la somministrazione di pasti per nidi, scuole d’infanzia, primarie e secondarie.

 Il Comune di Sesto Fiorentino, azionista di maggioranza relativa, detiene una quota del 24%.

Ricordato che in data 25 Settembre il Comune di Sesto Fiorentino ha ricevuto comunicazione da un istituto 
del  territorio  in  merito  al  ricovero  di  3  bambini  frequentanti  la  scuola  con  sintomi  ascrivibili  ad  una 
tossinfezione, a cui sono poi seguite nelle ore successive altre comunicazioni dello stesso tenore riguardanti 
altri plessi scolastici;

Ricordato che in base a tale prima comunicazione la società Qualità e Servizi, in accordo coi Comuni soci, ha  
deciso di  sospendere immediatamente l’attività aziendale ed ha preso contatto con le strutture di  ASL 
Toscana Centro deputate ad intervenire in tali  casi  assumendo una decisione improntata alla massima 
cautela e precauzione;

Ricordato come a partire dal 26 Settembre il personale di ASL Toscana Centro ha avviato l’indagine e le  
verifiche al centro cottura di Qualità e Servizi e che l’azienda si è messa completamente a disposizione di  
tali indagini e verifiche;

Richiamate le dichiarazioni dell’Assessore alla salute della Regione Toscana rilasciate in occasione di una 
risposta ad un’interrogazione consiliare, nelle quali si individuavano 224 contagiati da salmonella, oltre a 21 
dipendenti dell’azienda (nessun operatore del centro cottura), e si riportava la notizia che solo nel pasto  
campione di martedì 24 settembre erano state trovate tracce di salmonella; 

Considerato che ad oggi non si hanno ulteriori informazioni circa i contagi e gli ulteriori esiti dell’indagine 
epidemiologica;

Considerato che, come dichiarato dall’Amministratore unico di Qualità in Servizi in occasione della seduta 
della commissione di controllo del 28 Ottobre, l’azienda ha ricevuto un documento da parte dell’Ufficio 
Sanità pubblica veterinaria e sicurezza alimentare di ASL Toscana Centro nel quale si afferma che “La ditta 
Qualità  e  Servizi  non  ha  garantito  una  adeguata  analisi  delle  cause  dell'episodio  tossinfettivo.  A  tale 
riguardo non ha posto in essere le necessarie misure per il contenimento della tossinfezione. Tra i quali:  
mancata ed immediata autosospensione dell'attività, mancata verifica dei pasti test-mancata verifica delle 
materie prime e dell'effettivo rispetto delle procedure di autocontrollo da parte degli operatori”.



Il Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino

- Esprime la propria vicinanza alle famiglie delle bambine e dei bambini  contagiati da salmonella nelle  
mense scolastiche;

- Condivide la presa di posizione dei Sindaci dei 6 comuni soci di Qualità e Servizi tesa ad evidenziare la  
volontarietà  e  tempestività  della  chiusura  aziendale  pur  in  assenza  di  elementi  ed  informazioni  che 
potessero ricondurre eventuali tossinfezioni alle mense scolastiche e a pretendere risposte certe da ASL in 
merito al flusso di notifiche e informazioni intercorse tra il 20 e il 25 settembre tra i vari attori sanitari  
(ospedali, pediatri, ASL);

- Ritiene che la tempestività delle informazioni e la massima trasparenza siano gli indirizzi da perseguire da 
parte di  ogni  soggetto istituzionale che ha svolto o svolge un ruolo nella vicenda della tossinfezione e 
nell’individuazione delle sue cause;

- Auspica che lo studio epidemiologico in corso possa fornire gli elementi utili ad individuare le origini e le 
cause della tossinfezione;

- Impegna il Sindaco e la Giunta a dare indicazioni a Qualità e Servizi affinchè siano messe in pratica nel  
minor  tempo  possibile  tutte  le  prescrizioni  che  saranno  individuate  dagli  organi  competenti  e  più  in 
generale  ad  intensificare  tutte  le  attività  e  le  iniziative  utili  a  rafforzare  l’autocontrollo  sanitario  e  la 
sicurezza alimentare di tutte le procedure aziendali, anche al fine di  ristabilire la fiducia dei cittadini nel 
servizio mensa

- Impegna il Sindaco e la Giunta a dare indicazioni a Qualità e Servizi affinchè sia ulteriormente rafforzato  
l’atteggiamento  di  apertura  e  di  ascolto  dell’azienda  verso  le  scuole,  le  famiglie  e  il  territorio,  anche  
attraverso le tradizionali iniziative aziendali quali aperture straordinarie, visite del centro cottura rivolte a 
scuole e famiglie, laboratori, insieme ad ogni altra iniziativa che contribuisca a far conoscere la filosofia 
aziendale e i suoi processi produttivi e a costruire partecipazione e conoscenza intorno ad essi anche grazie 
al coinvolgimento pieno della comunità educante;

-  impegna il  sindaco e la giunta a valutare,  con la massima attenzione e coinvilgimento preventivo del 
consiglio comunale ogni eventuale futuro progetto che possa prevedere l’allargamento della compagine 
societaria;

- Invita il presidente della 6 commissione a proseguire nella attività della stessa anche attraverso visite al  
centro cottura ed i presidenti della 4 e 6 commissione a proseguire con gli incontri al fine di contribuire al 
percorso di raccolta di informazioni e di approfondimento in merito alla vicenda, coinvolgendo tutti gli  
attori potenzialmente interessati.


